

Bodenuntersuchungen für den Neubau des Rathauses



Für die Standsicherheit des neuen Rathauses ist es erforderlich, dass die Beschaffenheit von Grund und Boden genau untersucht werden. Hierfür werden aktuell im und um das bestehende Gebäude Baugrunduntersuchungen und sogenannte „Rammkernsondierungen“ durchgeführt. Das Büro Dr. Behnisch aus Spechbach analysiert die entnommenen Proben und anhand der Rammkernsondierung wird untersucht, ab welcher Tiefe ein fester Untergrund vorhanden ist. Dies ist für die spätere Planung des Fundamentes sehr wichtig.

Die Mitarbeiter des Büros Dr. Behnisch bei der Arbeit